

LA REINA LETIZIA RECICLA VESTIDO EN SU ÚLTIMO ACTO DE LA SEMANA

Doña Letizia repitió el colorido vestido que estrenó hace casi un año en Palma de Mallorca en el almuerzo que ofrecieron los monarcas a Pedro Sánchez y su mujer

A punto de coger vacaciones, la reina Letizia continúa con su apretada agenda oficial que esta semana cerró en La Rioja clausurando la segunda edición del Seminario de Educación Patrimonial en la Escuela en San Millán de la Cogolla. Para esta ocasión, la soberana ha decidido reciclar uno de sus vestidos veraniegos que estrenó hace casi un año en Palma de Mallorca, en el almuerzo que ofrecieron los monarcas a Pedro Sánchez y su mujer Begoña Gómez, recién llegados a La Moncloa. Este vestido, de tejido vaporoso, colores vivos y mangas kimono, pertenece a la colección primavera-verano 2018-2019 de Adolfo Domínguez, quien fuera uno de sus diseñadores fetiche junto con Roberto Verino, durante su etapa al frente de los informativos en TVE.

Los Reyes apuran sus últimas semanas de trabajo mientras sus hijas, la Princesa Leonor y la Infanta Sofía, se encuentran disfrutando de su habitual campamento en Estados Unidos, de donde se tiene previsto su regreso a finales de este mes para después comenzar sus vacaciones de verano en familia en Mallorca y en algún otro destino desconocido, como suele hacer la familia real en verano. Éste será el primer verano de los monarcas sin la figura oficial del Rey Emérito después de que don Juan Carlos hiciera oficial su jubilación el pasado dos de junio, coincidiendo con el quinto aniversario del anuncio de su abdicación.

© GTRESONLINE